

Medienmitteilung,
28. September 2011

Jugendprojekte: Jetzt anmelden!

Der Zürcher Jugendwettbewerb PROJEKTER geht in die zweite Runde.

Eingereichte Projekte der ersten Runde wie «Theater für Chlini», «Grüeni Welle», oder das Begegnungsprojekt «Mondopoly» haben es deutlich bewiesen: Jugendliche nehmen Anteil am sozialen Umfeld und setzen sich für einen attraktiven Lebensraum ein. Die okaj zürich und die Stiftung Mercator Schweiz wollen dieses Engagement mit der zweiten Runde des kantonalen Jugendwettbewerbs PROJEKTER (Schweizerdeutsch für «Projektor») weiter sichtbar machen.

Anmeldeschluss: 30. Oktober 2011

Gesucht werden Projekte, die im Quartier, in der Stadt oder Gemeinde etwas verändern. Teilnehmen können Jugendliche bis 25 Jahre. Ein Coaching durch die Jugendarbeit ist zulässig. Projekte können noch bis zum 30. Oktober 2011 über die Internetseite www.projekter.ch angemeldet werden. Die besten Projekte werden im Januar 2012 im Rahmen einer Veranstaltung präsentiert und von einer prominenten Jury ausgezeichnet. Die Sieger teilen sich eine Gesamt-Preissumme von 8000 Franken.

Weitere Informationen

Eduardo Kiefer, okaj zürich, 044 366 50 16, projekter@okaj.ch

Tobias Oetiker, Stiftung Mercator Schweiz, 044 206 55 80, t.oetiker@stiftung-mercator.ch

Informationen, Archiv der bisherigen Projekte und Bilder:

www.projekter.ch

www.facebook.com/projekter

Die okaj zürich ist der Dachverband der offenen, verbandlichen und kirchlichen Jugendarbeit im Kanton Zürich und vom Kanton Zürich mit der kantonalen Kinder- und Jugendförderung beauftragt. Ihre Basis bilden rund 600 Mitgliedsorganisationen aus der Kinder- und Jugendarbeit im Kanton Zürich.

www.okaj.ch

Die Stiftung Mercator Schweiz gehört zu den grösseren Stiftungen in der Schweiz. Sie initiiert und unterstützt Projekte für bessere Bildungsmöglichkeiten an Schulen und Hochschulen. Sie fördert Vorhaben, die den Gedanken der Weltoffenheit und Toleranz durch interkulturelle Begegnungen mit Leben erfüllen und den Austausch von Wissen und Kultur anregen. Die Stiftung zeigt neue Wege auf und gibt Beispiele, damit Menschen – gleich welcher nationalen, kulturellen und sozialen Herkunft – ihre Persönlichkeit entfalten, Engagement entwickeln und Chancen nutzen können.

www.stiftung-mercator.ch

